

MAGAZINE

Prioritaskan Keamanan, Lapsuska Lakukan Pemeriksaan Rutin Area Lapas

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.MAGZ.CO.ID

Jul 2, 2023 - 19:31



KARANGANYAR_PAS- Pada malam hari, keamanan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan tetap menjadi prioritas utama. Petugas keamanan bertanggung jawab memastikan bahwa semua Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) tetap terkendali dan keamanan fasilitas terjaga dengan baik. Dalam menjalankan tugas mereka, beberapa langkah kontrol keamanan penting dilakukan di Lapas Khusus Karanganyar pada malam hari. Sabtu (01/07).

Pemeriksaan rutin dilakukan di seluruh area lapas untuk memastikan tidak ada kebocoran keamanan atau aktivitas yang mencurigakan. Petugas patroli melintasi area pintu masuk, pagar, dan sekitar bangunan untuk memastikan semua pintu dan jendela terkunci dengan baik, setiap akses masuk tambahan atau area rawan lainnya juga diperiksa dengan cermat. Sistem pemantauan CCTV diawasi secara ketat oleh petugas keamanan. Setiap sudut penting dalam lapas dipantau melalui kamera keamanan untuk mendeteksi kegiatan yang mencurigakan atau perilaku tidak diinginkan. Rekaman CCTV juga dipantau secara berkala untuk mengidentifikasi setiap indikasi pelanggaran atau insiden yang memerlukan respons segera.

Petugas keamanan melaksanakan trolling malam secara terjadwal. Mereka berkeliling di seluruh area lapas, termasuk blok hunian, area brandgang, dan koridor, untuk memastikan keamanan dan ketertiban. Kontrol malam ini juga membantu mengendalikan dan mencegah terjadinya gangguan Kamtib. Selain itu petugas keamanan menjaga komunikasi yang efektif dengan pusat pengawasan dan pos keamanan. Mereka menggunakan peralatan komunikasi seperti handy talky (HT) atau sistem komunikasi terpadu untuk melaporkan setiap situasi darurat atau kejadian penting dengan cepat dan akurat.

Petugas keamanan juga melaksanakan patroli untuk memeriksa ketersediaan dan aksesibilitas peralatan pemadam kebakaran. Petugas keamanan yang bertugas pada malam hari menjalani pelatihan yang teratur untuk meningkatkan keterampilan keamanan, penegakan disiplin, dan penanganan situasi darurat. Mereka siap menghadapi berbagai skenario yang mungkin terjadi dan menangani mereka dengan cepat dan efisien.

Dengan langkah-langkah kontrol keamanan yang ketat ini, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan berupaya memastikan bahwa keamanan dan ketertiban tetap terjaga di sepanjang malam. Upaya ini bertujuan untuk melindungi warga binaan pasyarakatan dan petugas keamanan dari potensi risiko dan menjaga integritas sistem peradilan pidana.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska